



JOSÉ GALIANA

Miguel Ángel Gentil, Teresa Aldabó y Rafael Medina, directores de distintas unidades del Virgen del Rocío involucradas en estos trasplantes

El tercer caso en España

Triple trasplante renal entre Sevilla, Barcelona y Bilbao

El pasado 21 de mayo tuvo lugar en España el tercer trasplante renal triple entre donantes vivos, en el que participaron el hospital Virgen del Rocío, el hospital Bellvitge de Barcelona y Cruces de Bilbao. El paciente trasplantado sevillano ha sido un hombre de 52 años, residente en la capital andaluza, con insuficiencia renal crónica y en diálisis desde abril de 2012, que será dado de alta esta semana. Un total de noventa personas participaron en este triple trasplante renal en cadena entre vivos, que ha exigido la movilización de la coordinadora de trasplantes de los tres hospitales. **[SEVILLA]**